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第１８７２回例会 会長挨拶 

会長 齋藤悦生 

後程、会長就任挨拶となりますので、割愛させていただきま

す。本年度はよろしくお願いいたします。 

事務連絡  

＊ガバナー事務所より 

 新年度のご挨拶 到着 （回覧） 

 ロータリー文庫からのお願い ＷＥＢサイト利用方法のご案内 

 到着 （回覧） 

 地区大会のご案内 到着 

 ガバナー月信７月号 到着 

＊２０２２－２０２３年度 ガバナー事務所より 

 会長幹事へ年度末のお礼 到着 （回覧） 

 ガバナー月信最終号 到着 （回覧） 

＊地区ロータリー財団委員会より 

 地区補助金申請のお礼と補助金減額のお願い 到着(回覧) 

＊地区公共イメージ委員会より 

 ハッシュタグキャンペーンのお知らせ （回覧） 

 

例会変更 

  ＊沼津西ロータリークラブ 

   ７月１３日(木)→夜間例会 ＜ＭＵ無し＞ 

   ７月２０日(木)→祝日週休会 ＜ＭＵ無し＞ 

 

週報到着  ありません 

 
スマイル報告 

 

  安本 晋  ロータリー財団へ。 

  安本 晋  米山記念奨学会へ。 

  安本 晋  新年度宜しくお願い致します。 

  梅田欣一 ロータリー財団へ。 

  梅田欣一 米山記念奨学会へ。 

  梅田欣一 新年度よろしくお願いします。 

  梅田欣一 沼津市制１００周年で表彰されました。 

 
ゲスト・ビジター報告 

 

ビジター・ゲストはありませんでした。 

第１８７２回例会 202３.７．５(水)    ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ              第１号 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶 幹事報告 

 
第２回 理事会報告 

 
①８月の例会プログラムについて（例会日は毎週水曜） 

 ０２日 1875回 C協議会（会員増強ｾﾐﾅｰ報告）理事会 11:30 

 １９日 1876回 →例会変更 前会長幹事慰労例会 １８：３０ 

 １６日 1840 回 裁量休会 

 ２３日 1877回 C協議会（柿田川奉仕作業について） 

 ３１日 1840 回 裁量休会 

 

 ②勝又洋ガバナー補佐期首訪問について（7/26） 

  ・出迎え 齋藤会長、安本幹事 

 

 ③地区会員増強維持ｾﾐﾅｰについて（7/29・土・ｸﾞﾗﾝｼｯﾌﾟ） 

  ・出席者 齋藤会長、安本幹事の２名で登録済 

 

 ④米山記念奨学セミナーについて（7/30・日・Zoom） 

  ・出席者 齋藤会長で登録 

 

 ⑤地区ロータリー財団セミナーについて（8/5・ｸﾞﾗﾝｼｯﾌﾟ） 

  ・要請者 菊地委員長、川口次年度会長 他 

 

 ⑥前会長幹事慰労夜間例会について（8/9・水） 

  ・場所 うお鶏 三島 （予算 ６千円・飲み放題込） 

  ・出席率表彰 例年通り 

 

 ⑦例会場移転について 

  ・清水町福祉センターへ９月より移転で決定 

  ・食事は今まで通り銀サロンさんへ注文 

 

 ⑧ハッシュタグキャンペーンについて 

  ・新ＳＮＳとして Instagram を導入。そちらでもハッシュタグを 

   取り入れます。 



◆次回例会プログラム◆ 各委員長就任挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事 安本 晋 

私にとって２度目の幹事就任です。前回は入会３年目。今回は

会長も経験して一通りの流れの把握をした後のことで、少しではあ

りますがロータリーやロータリー活動にも慣れてきたところです。 

 幹事として、齋藤会長を補佐できるように精一杯努めていきたい

と思いますが、齋藤会長は行動力があり、自ら進んで活動を引き

受けて引っ張っていきながらも、柔軟で変化にも対応し、周りの意

見を聞いて取り入れることができる点でとても活動がしやすいと感

じております。少人数のクラブであり、会長と皆さんとの橋渡しとい

うよりも会長ができるだけ活動をしやすいようにサポートすることに

注力していきたいと思います。 

 幹事として考えるクラブでの対応すべき課題は、まずは皆が楽し

めるクラブにしたいということです。当クラブには他のクラブと比較

してもたくさんの奉仕活動を行っている自負があります。そうした継

続している活動の中でも皆さんが新たな楽しみを見つけたり、去

年よりも改善点を作っていきたいと思います。また、会員増強は避

けて通れない課題です。私を含めた一人一人が自分のこととして

声がけや勧誘を行っていかなければ純増は果たせないと、昨季実

感を致しました。仲間を少しでも増やしていき、この楽しい活動を

広げていければと思います。 

人数の減少で収入の減少も重大な課題としてあります。活動に

制限をしたくはありませんが、できるだけ必要なものに絞って限り

ある予算を投入していきたいと思いますが、皆様からもお考えを戴

きたいと思います。 

 それでは、一年間、よろしくお願い致します。 

会長 齋藤悦生 

本年度、会長を任命いただきました。 

本年度は会員増強の一点突破で一年間を過ごしたく考えてお

ります。皆様方のご協力を何卒よろしくお願い申し上げます。 

当クラブは会員数が満ちているとは言えず、資金的にも危機的

な状況であることは、会計をはじめとして、皆様方がご存知の通り

です。 

しかしながら、誰でもＷｅｌｃｏｍではなく、新会員の人選には皆様

のような方々を探して行かなければなりません。「アリの一穴土手

をも崩す」と申します。一人でも今の空気感に合わない方が入会

することは決して良い事ではありませんので、その点だけは皆さん

と慎重に協議したく存じます。 

当クラブは、柿田川湧水群の外来種駆除と公園清掃という全国

のロータリークラブが注目している一大イベントがあります。これを

広報の一つとして使わないのはとても勿体ない話であり、参加者

がロータリアンだけではなく、より多くの方々に参加して頂くことが

必要なのですが、参加人数にも限りがありますのでこの奉仕活動

を多くの方々に知って頂く手段を模索していきたく考えます。 

事前広報と事後広報について皆さんと知恵を出し合い、実現に

向けて進みたく考えます。これには清水町・近隣市町村・小学校・

幼稚園やメディアなど手段があれば手当たり次第に声をかけてい

きたいと思います。 

また、今年度は剣道スポーツ少年団の行事にも便乗させてもら

い、多くの皆さんにロータリークラブを知っていただく事を目標とさ

せてください。 

剣道団体「心芽会」館長の藤本彩芽さんはインスタグラム等で２

万２千人のフォロワーを持ち、事務局の増田さんもインスタグラム

に精通しておりますのでインスタグラムを大いに活用し「沼津柿田

川ロータリークラブ」を多くの方々にＰＲしていきたく存じます。 

インスタについては先日公表された「ガバナー賞」を獲得するつ

もりで取り組みます。 

ポリオの募金も他のクラブがあまり行っていないスポーツ活動を

中心とした募金活動になるので面白いかと思います。 

また、皆さんの職業を活用させていただき、子どもたちへの出前

講座も行いたく考えます。これについては梅田さん・安本さんを中

心とした三島北小学校６年生を対象としてのゲストティーチャー

「模擬裁判」プロジェクトが始動しております。 

活動＝広報＝増員という思いで一年間頑張ってまいりますの

で、皆様のお知恵をお借りしたく存じます。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

会員数 
出席計算に 

用いた会員数 出席数 出席率 
今回迄の本年

度通算出席率 

７名 ７名 ５名 ７１．４３％ ７１．４３％ 

 

 

 

 

 

出席： 菊地・梅田・川口・安本・齋藤 

 

欠席： 濱田・岩邉 

 

ＭＵ：   

京） 

 

計５名 

 

計１名 

 

計０名 

会長幹事就任挨拶 


